



Paris apporte son soutien à Athènes

Face à la crise traversée par la Grèce, Paris se veut solidaire et apporte son soutien à Athènes. Les deux villes vont lancer des coopérations concrètes pour renforcer les liens d'amitié qui les unissent.

Paris et Athènes sont liées par un pacte d'amitié et de coopération depuis 2000 qui a conduit à la valorisation mutuelle de la culture hellénique à Paris et de la culture parisienne à Athènes.

Face à l'ampleur de la crise que traverse la Grèce, refusant les logiques d'austérité et d'exclusion de la famille européenne, la Ville de Paris fait clairement le choix de la solidarité concrète entre « villes monde ». Forte des liens bilatéraux qu'elle entretient avec les grandes métropoles européennes, Paris, dans un esprit de dialogue et d'échanges, mise sur une volonté commune de partage d'expertises avec un objectif : aboutir à des actions concrètes et tangibles avec Athènes.

Paris aidera au renforcement du système de santé à Athènes, plus particulièrement sur la nécessité d'approvisionnement en médicaments et en produits de santé. À plus long terme, les deux villes coopéreront davantage sur l'accès aux soins et l'accueil des migrants. En mai dernier, la Maire de Paris avait co-signé une tribune avec le Maire d'Athènes et le Maire de Rome en faveur d'un rôle actif des grandes villes dans l'élaboration des politiques européennes de migration. « Notre rôle de Maires est donc aujourd'hui de conjuguer nos efforts pour renforcer la cohésion sociale de nos territoires en assurant l'intégration effective des migrants et en encourageant un dialogue fructueux entre les cultures » avaient-ils rappelé.

À travers l'ensemble de ses pactes d'amitié et de coopération, l'action européenne de Paris, qui s'appuie sur une histoire, des valeurs et un destin communs, promeut la place des villes dans la construction européenne et développe le dialogue, la coopération et les échanges de bonnes pratiques avec les grandes métropoles de l'Union européenne. « Nous sommes à un tournant pour l'Europe. Les villes doivent s'épauler mutuellement pour répondre aux défis majeurs de notre siècle. Nous devons renouer avec le rêve européen, fondé sur la solidarité et la construction d'un destin partagé. Nous devons être au rendez-vous de la responsabilité historique qui est la nôtre » a souligné la Maire de Paris.